



## **Campaña en el 'Mare Nostrum' para detectar la diabetes**

**I.M. CEUTA**

La Asociación de Diabéticos va a iniciar el mes que viene su anual campaña de detección precoz de la enfermedad en los centros educativos de la ciudad.

El colegio Mare Nostrum ha sido el elegido este año para hacer las pruebas correspondientes y en estos días se está a la espera de recibir la lista de chicos que podrán someterse a ellas, previo permiso de sus padres.

El presidente de la entidad, Octavio Álvarez, indicó también que la prueba de la glucosa se complementa con toma de talla y peso por parte de los especialistas, "y se da la circunstancia que en la mayoría de los casos no hay diabetes pero si un exceso de peso, que más tarde puede acarrear que el alumno pueda ser diabético en un futuro".

Los datos de cada examen se apuntan en una ficha que rellena el doctor Ávila Ribera, encargado de dar los consejos oportunos para que se acabe con esta situación.

La Asociación también atiende a toda la población en su sede, Polígono Virgen de África, 15, bajo, de 9 a 13 horas, gracias a la subvención que recibe de la Ciudad Autónoma.